

KRYD Polsek Jajaran, Polsek Ciamis Polres Ciamis Intensifkan Patroli ke Jalan Cegah Tindak Kriminalitas

Ciamis - CIAMIS.GOBLOG.CO.ID

Nov 1, 2024 - 13:06



CIAMIS ~ Antisipasi gangguan kamtibmas, jajaran Polres Ciamis Polda Jabar terus melakukan patroli jalan raya dalam rangka cipta kondisi antisipasi

gangguan kamtibmas di jalan raya. Tak terkecuali seperti yang dilakukan oleh jajaran personel Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar.

Seperti yang dilaksanakan oleh dua anggota Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar yakni Bripka Aris dan Brigadir Yosa. Mereka melakukan patroli antisipasi gangguan kamtibmas dan tindak kriminalitas di jalanan di wilayah hukum Polsek Ciamis Polres Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis, 31 Oktober 2024, malam.

Dimana anggota patroli jalan raya dan mendatangi masyarakat yang sedang beraktifitas untuk memberikan imbauan agar bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah. Mulai dari dengan tidak menggunakan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis ataupun gangguan kamtibmas lainnya. Terutama dalam bersama sama menjaga ketertiban dan keamanan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kompol Alan Dahlan mengatakan, patroli tersebut dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi operasi penyakit masyarakat. Ini bertujuan agar memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat.

"Kami hadir untuk patroli berantas dan memberikan imbauan kamtibmas. Sehingga masyarakat merasa nyaman dan aman dalam menjalankan aktivitas saat malam hari," kata dia, Jumat (1/11/2024).

Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, dua personel lapangan secara mobile berkeliling di kawasan pusat kota Kabupaten Ciamis. Meliputi Mako Polsek Ciamis, Alun Alun Ciamis, Jln Jend Sudirman, Jalan Jend Ahmad Yani, Jalan Imbanagara, Jln Ir H Juanda, Jln Jend Sudirman dan Kembali ke Makopolsek Ciamis.

Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar berharap peran serta para tokoh ikut serta membantu tugas Kepolisian dalam menjaga kondusifitas wilayah. Terutama belakangan ini marak terjadi kejahatan C3 yaitu pencurian dengan kekerasan, pencurian dengan pemberatan dan pencurian kendaraan bermotor. Maka dari itu pihaknya berusaha selalu hadir disetiap saat guna terciptanya Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jawa Barat.

"Ini semua bertujuan agar terciptanya situasi yang aman, nyaman dan kondusif dengan hadirnya petugas Kepolisian di tengah-tengah masyarakat sebagai pelindung, pengayom, pelayan masyarakat," kata Kompol Alan Dahlan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.